bilinguale UNESCO-Projektschule



31. Mai 2024

Liebe Eltern,

hui, das war knapp. Im April hatte ich den nächsten Elternbrief für Mai angekündigt; am letzten Maitag hat es gerade noch geklappt.

Viel ist in der Zwischenzeit passiert: Wir haben neue Lehrkräfte für das nächste Schuljahr gefunden, die Sanierung der Turnhalle verläuft planmäßig, die Vorbereitungen für den neuen 5. Jahrgang laufen— wir werden wieder einmal fünfzügig — und Feier- und Ferientage gab es auch noch.

Schauen Sie doch gerne immer mal wieder auf unsere Website (<u>www.hlg-hamburg.de</u>), um an unserem Schulleben teilzunehmen.

# Musik, Theater und Kunst

Mitte Mai fand der diesjährige Tag der Künste – mit Musik, Theater, Kunst – statt. Eine haarige Angelegenheit. Denn das Thema, mit dem sich die verschiedenen Gruppen beschäftigt hatten, lautete: "Haare". Da gab es viel Anregendes zu entdecken. Es machte Spaß zu sehen, wie vielfältig man sich mit Haaren beschäftigen kann.

Kleiner Ausblick aufs nächste Jahr: Dann wird es einen weiteren Tag der Künste geben. Einen Arbeitstitel gibt es bereits, aber der bleibt noch geheim.

# **Hochachtung**

In dieser Woche wurden Schüler und Schülerinnen von Lehrkräften und auch von anderen Schülern und Schülerinnen geehrt, die durch besonderes Engagement aufgefallen sind. Seit etlichen Jahren findet diese Veranstaltung nun bereits statt. Warmherzig und persönlich sprachen die Laudatoren und Laudatorinnen ihre Hochachtung aus.

Zuvor waren die Nominierungen von einer Jury aus Eltern, Schülern und Schülerinnen und Lehrkräfte ausgewählt worden. Vielen Dank an Frau Böntgen, die alles wunderbar organisiert und gestaltet hat. Danke auch an alle, die zum Gelingen dieser schönen Veranstaltung beigetragen haben.

# **UNESCO-Projekttag**

Ebenfalls in dieser Woche fand der UNESCO-Projekttag statt. Die Schüler und Schülerinnen konnten aus einer breiten Palette von Angeboten auswählen und sich in zwei verschiedenen Workshops zum Thema Frieden schlau machen. Es war ein sehr gelungener Tag! Dank der engagierten Organisation von Herrn Serbser und Herrn Rosenke, den wirklich anregenden Workshop-Angeboten und quirligen Schülern und Schülerinnen war das eine runde Sache.

#### Juniorwahl

Apropos Wahl: Am Montag, 3. Juni, gehen die Schüler und Schülerinnen des 10. Jahrgangs hier im Rahmen der sogenannten Juniorwahl bereits zur Europa- und den Bezirkswahlen. Diese Probewahlen haben einen nachweislich starken Einfluss auf das Wahlverhalten in einem Bezirk: Politische Bildung at its best.

### Wirtschaft

Schauen Sie doch mal auf die Homepage (<u>www.hlg-hamburg.de</u>) und staunen Sie über die Schüleraktivitäten im Bereich Wirtschaft. Kreative Ideen, ansteckende Euphorie, kluges Unternehmertum und viel Optimismus gehen von den Wettbewerben aus, an denen unsere Schüler und Schülerinnen teilnehmen.

# **Sprachenwettbewerb**

And the winner is: Cooper aus dem 10. Jahrgang. Er hat mit seinem Videobeitrag "Harald. My everyday hero" den 1. Preis des diesjährigen Hamburger Landessprachenfests erhalten. Toll! Herzlichen Glückwunsch.

Und einen Glückwunsch schicke ich auch an die beiden Gruppen aus dem 6 Jahrgang, die im Gruppenwettbewerb 2. und 3. Preise errungen haben.

# Kantinen-Knigge

"Räume bitte Deinen Teller weg."

"Bring bitte den Müll weg."

Sie kennen sich selber mit solchen Aufforderungen an Ihre Kinder im häuslichen Bereich. In der Schule braucht es auch solche Aufforderungen. Und wenn Kinder in Gruppen sind, vergisst auch das besterzogene Kind mal, dass man den Stuhl unter den Tisch rückt, wenn man fertig gegessen hat, dass man den Tisch abräumt usw. Deshalb haben die Kantineneltern einen Knigge für unsere Kantine entwickelt.

Sprechen Sie bitte mit Ihrem Kind auch zuhause darüber, damit wir alle uns in der beengten Kantine wohlfühlen können.

Abschließend möchte ich mich an dieser Stelle für die positiven Rückmeldungen zu meinem letzten Brief und die Anregungen für die Flipchart-Sprüche zur Begrüßung bedanken. Sie erhalten auf jeden Fall noch einen weiteren Brief vor den Ferien, vielleicht werden es auch zwei.

Ich wünsche Ihnen allen ein schönes, erholsames und freudvolles Wochenende.

Herzlich

Holger Müller
(Schulleiter)